

2024-7-1  
No.1102 500円

# 思想運動

HOWS夏季セミナーの登壇者より	2面
辺野古訴訟高裁が原告適格認める	3面
自衛隊幹部らの「靖国接近」を考える	5面
駐日キューバ新大使歓迎会での挨拶	6面
ギリシャ共産党、欧州議会選挙で伸長	7面
天皇制問題を考える	8~9面
美術批評=プランクシー展を観て	11面



## 世界中でパレスチナ連帯行動は続いている

写真は、5月30日にプエルトリコのサンファンで行なわれたパレスチナ連帯行動。プエルトリコではアメリカによる占領が続いているが、そうした場所からもイスラエル国家およびこれを軍事的・経済的・イデオロギー的に支援するアメリカに対して抗議し、パレスチナ・ガザの人民に連帯しようとする声が発せられている。

**参加者の多様な構成**

いま、HOWS事務局では、7月20日(土)〜22日(月)に開催されるHOWS夏季セミナー(全6講座・詳細は今号2面参照)に向けての準備を進めています。現在、予約者は50名近くになっており、参加の枠は残り僅かです。

その50名近くには、これから新しい気持ちで各分野で運動や学習を始めようとする学生や青年もいれば、マルクス主義運動の長い経験のある方もいます。それから、労働組合や女性解放運動に取り組み、反戦平和運動の方、文化・芸術運動の方面で仕事をされて

**各取り組みの独自性**

そして、その多様性を活かして、新たな野望の時代に入ります。新しい時代において求められる変革のトータルなビジョンをつくりだしていく、あるいはその端緒となるよう

**各取り組みの独自性**

また、ガザ・ジェノサイドに居ても立つても居られず活動をはじめた方、日朝友好・朝鮮学校支援で奮闘する方、革命運動や民族解放闘争への視線の下で理論研究に集中している方もいますし、国内の植民地主義的民族抑圧に対して粘り強くたたかう在日朝鮮人の青年もいます。

**トータルな展望を!**

わたしたちには新しいラディカルな変革のビジョンが必要

**トータルな展望を!**

わたしたちには新しいラディカルな変革のビジョンが必要

**「現在」とその変革のビジョンを**

きた方、ガザ・ジェノサイドに居ても立つても居られず活動をはじめた方、日朝友好・朝鮮学校支援で奮闘する方、革命運動や民族解放闘争への視線の下で理論研究に集中している方もいますし、国内の植民地主義的民族抑圧に対して粘り強くたたかう在日朝鮮人の青年もいます。

**東京から日本の政治を変えよう**

共闘の力で蓮舫氏を新知事に

**共闘の力で蓮舫氏を新知事に**

知事が「レガシー(遺産)」と自費する東京オリンピック大会は、経費の膨張やコロナ禍での開催をめぐり批判も多かった。1年遅れで強行された後には、贈収賄や談合の容疑で大会組織委員会の幹部らが相次いで起訴され有罪判決を受けている。都は大会経費1兆4000億円のうちの6000億円を投じたが、大会の

**共闘の力で蓮舫氏を新知事に**

知事が「レガシー(遺産)」と自費する東京オリンピック大会は、経費の膨張やコロナ禍での開催をめぐり批判も多かった。1年遅れで強行された後には、贈収賄や談合の容疑で大会組織委員会の幹部らが相次いで起訴され有罪判決を受けている。都は大会経費1兆4000億円のうちの6000億円を投じたが、大会の

**共闘の力で蓮舫氏を新知事に**

知事が「レガシー(遺産)」と自費する東京オリンピック大会は、経費の膨張やコロナ禍での開催をめぐり批判も多かった。1年遅れで強行された後には、贈収賄や談合の容疑で大会組織委員会の幹部らが相次いで起訴され有罪判決を受けている。都は大会経費1兆4000億円のうちの6000億円を投じたが、大会の

7月7日に投票が行なわれる東京都知事選挙。過去最多となる56人が立候補を届け出た。候補者乱立でボスター掲示板の不足や、ある政治団体が寄付者に掲示板を利用させることのは非、政見放送の長時間化などが取り沙汰されている。

しかしもちろん、重要なのはそこではない。小池百合子都知事の続投を許すのかどうかだ。小池知事は2期8年の実績と胸を張るが、本言に都民のための政治が行なわれていたのか。

知事が「レガシー(遺産)」と自費する東京オリンピック大会は、経費の膨張やコロナ禍での開催をめぐり批判も多かった。1年遅れで強行された後には、贈収賄や談合の容疑で大会組織委員会の幹部らが相次いで起訴され有罪判決を受けている。都は大会経費1兆4000億円のうちの6000億円を投じたが、大会の

知事が「レガシー(遺産)」と自費する東京オリンピック大会は、経費の膨張やコロナ禍での開催をめぐり批判も多かった。1年遅れで強行された後には、贈収賄や談合の容疑で大会組織委員会の幹部らが相次いで起訴され有罪判決を受けている。都は大会経費1兆4000億円のうちの6000億円を投じたが、大会の

知事が「レガシー(遺産)」と自費する東京オリンピック大会は、経費の膨張やコロナ禍での開催をめぐり批判も多かった。1年遅れで強行された後には、贈収賄や談合の容疑で大会組織委員会の幹部らが相次いで起訴され有罪判決を受けている。都は大会経費1兆4000億円のうちの6000億円を投じたが、大会の